

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING A L'OCCASION DE LA REMISE DES LETTRES DE CRENANCE DE SON EXCELLENCE M. JASSEN MOHAMED BOU ALLAY AMBASSADEUR DU BAHREIN, MARDI 24 FEVRIER 1976

RELATIONS FRANCO - BAHREINIENNES - POLITIQUE EXTERIEURE - MOYEN-ORIENT - EMIRATS - MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST AVEC PLAISIR QUE JE RECOIS AUJOURD'HUI LES LETTRES PAR LESQUELLES SON ALTESSE CHEIKH ISSA BAN SALMAN AL KHALIFA VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI ET DU GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE FRANCAISE EN QUALITE D'AMBASSADEUR DE L'ETAT DE BAHREIN. JE SUIS SENSIBLE AUX PAROLES AIMABLES QUE VOUS AVEZ PRONONCEES A MON EGARD. VOUS AVEZ EVOQUE LES RELATIONS CONFIANTES QUI ONT ETE ETABLIES DEPUIS LE MOIS D'AVRIL 1972 ENTRE L'ETAT DE BAHREIN ET LA FRANCE. VOTRE PROMOTION AU RANG D'AMBASSADEUR VIENT RECOMPENSER LA TACHE ARDUE DONT VOUS VOUS ETES SI HEUREUSEMENT ACQUITTE D'OUVRIR LA MISSION DIPLOMATIQUE BAHREINIE A PARIS. IL EST SIGNIFICATIF QUE CETTE CEREMONIE AIT EU LIEU UNE SEMAINE SEULEMENT AVANT LA VISITE OFFICIELLE QUE VA RENDRE ICI-MEME SON ALTESSE L'EMIR, QUI CONSTITUERA LE PREMIER CONTACT DE HAUT NIVEAU ENTRE LES RESPONSABLES POLITIQUES DE NOS DEUX ETATS. AINSI, UNE NOUVELLE ETAPE DANS LES AMICALES RELATIONS ENTRE BAHREIN ET LA FRANCE VA BIENTOT ETRE FRANCHIE, ET IL VOUS APPARTIENT D'ETRE L'ARTISAN QUOTIDIEN D'UNE COOPERATION DONT SON ALTESSE CHEIKH ISSA ET MOI-MEME ALLONS JETER LES BASES. SOYEZ ASSURE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT UN ACCUEIL OUVERT ET AMICAL, ET QUE NOUS NOUS EFFORCERONS, EN TOUTES OCCASIONS, DE FAVORISER LA PLEINE REUSSITE DE VOTRE MISSION. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE A SON ALTESSE CHEIKH ISSA BEN SALMAN AL KHALIFA L'ASSURANCE DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION ET MES SENTIMENTS LES PLUS CORDIAUX, AUXQUELS JE JOINS MES VOEUX TRES CHALEUREUX POUR LE BONHEUR ET LA PROSPERITE DU PEUPLE BAHREINIEN.